



AISO 2011

IX Congreso de la Asociación Internacional Siglo de Oro

PRIMERA CIRCULAR
Poitiers, 30 de septiembre de 2009

Estimados miembros de la AISO:

Durante su última reunión, la Junta Directiva de nuestra Asociación acordó la Universidad de Poitiers (Francia) como sede de su IX Congreso, decisión que la Presidencia de la Universidad de Poitiers acogió de manera más que favorable mostrando todo su apoyo para la organización del evento. Se nombró al efecto la siguiente Comisión Local Organizadora (CLO):

Coordinadores ejecutivos:

Alain Bègue (Vicedecano de Investigación de la Facultad de Letras y Lenguas de la Universidad de Poitiers)

Emma Herrán Alonso (Universidad de Poitiers)

Miembros:

Cristina Castillo Martínez (Universidad de Jaén)

Jean Chuquet (director del grupo de investigación «Formes et Représentations en Linguistique et Littérature» (FoReLL), EA 3816 de la Universidad de Poitiers)

Samuel Fasquel (Universidad de Lille 3-Charles de Gaulle)

Jean-Philippe Husson (director del Departamento de Estudios Hispánicos e Hispanoamericanos de la Universidad de Poitiers)

Dominique Moncond'huy (decano de la Facultad de Letras y Lenguas de la Universidad de Poitiers)

Fernando Moreno (director del «Centre de Recherches Latino-américaines» (CRLA) de la Universidad de Poitiers, equipo del «Institut des Textes et Manuscrits modernes», UMR 8132 CNRS-ENS)

Jean-Marc Pelorson (Universidad de Poitiers)

Henri Scepi (responsable del equipo B2: «Histoire et poétique des genres» (Hypogée) del grupo de investigación «Formes et Représentations en Linguistique et Littérature» (FoReLL), EA 3816 de la Universidad de Poitiers)

Es nuestro interés principal, a través de esta primera circular, informar a todos los socios sobre las fechas y la sede definitiva del IX Congreso de la AISO, compartir con ellos nuestra alegría y entusiasmo en nombre de la CLO y, sobre todo, animarles a la asistencia y participación al mismo.

La Facultad de Ciencias Humanas y Artes de la Universidad de Poitiers, situada en el centro histórico de la ciudad, acogerá nuestra manifestación científica entre el 11 y el 15 de julio de 2011.



En próximas circulares les ofreceremos indicaciones sobre la inscripción, el alojamiento, los transportes, las becas y otras cuestiones prácticas y de interés sobre el congreso y la ciudad, informaciones que serán accesibles asimismo desde el portal de AISO 2011: <http://aiso2011.conference.univ-poitiers.fr>.

A quienes vengan por primera vez a Poitiers les ofrecemos como anticipo la página de la Oficina de Turismo del Ayuntamiento:

<http://esp.poitiers-tourismo.com/inicio/descubrir/poitiers-ciudad-de-arte-y-de-historia.aspx>

Quedando a su entera disposición para cualquier consulta sobre nuestro próximo congreso, reciban un cordial saludo.

Alain Bègue (alain.begue@univ-poitiers.fr)

Emma Herrán Alonso (emma.herran.alonso@univ-poitiers.fr).